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FECHA:  Martes 24 de agosto de 2010 

HORA:  8:00 a.m. 

LUGAR:  Sala de Juntas de Rectoría 

 

ASISTENTES: 

 

VICENTE PERIÑÁN PETRO        Presidente 

JAMES CASTAÑO MÉNDEZ            Vicerrector Académico  

FRANCISCO ESTRADA HERNÁNDEZ     Vicerrector Administrativo 

WILSON CADRAZCO PARRA       Representante de los Decanos 

LIBARDO MEJÍA TURIZO              Representante de los Directores de Programa 

MELBA VERTEL MORINSÓN                Representante de los Docentes  

JUAN CARLOS RÍOS ÁLVAREZ                Representante de los Estudiantes  

JEINY EMILIANI RUÍZ               Secretaria General  

 

ORDEN DEL DIA: 

 

1. Verificación del quórum y aprobación del orden del día. 

2.        Reconocimiento del Representante de los Decanos. 

3. Estudio y aprobación de las actas No. 20, 21, 22, 23, y 24 de 2010. 

4. Estudio y aprobación de novedades a la cargas académicas, período 02-2010. 

5. Análisis de la situación presentada en la Plataforma Academusof con la alteración 

de notas. 

6. Informe sobre la oferta de la Universidad de Sucre en los CERES de Chinú, Ovejas,  

San Onofre y Coveñas. 

7. Estudio y decisión del calendario académico de la tercera cohorte de la 

Especialización en Gestión de la Promoción y Prevención en Salud. 

8. Estudio y aval del proyecto de Acuerdo: “Por medio del cual se modifica la 

denominación del programa de Licenciatura en Matemáticas con Énfasis en 

Educación por el de Licenciatura en Matemáticas”. 

9. Estudio y decisión del proyecto de Resolución: “Por medio de la cual se reglamentan 

los Semilleros de Investigación en la Universidad de Sucre”. 

10. Correspondencia. 

11. Proposiciones y varios. 

 



Universidad de Sucre 
      CONSEJO ACADÉMICO  
                                                                 Sesión Ordinaria 

Acta No.25 del 24 de agosto de 2010 
========================== 

_____________________________________________ 

Acta No.25 del 24 de agosto de 2010/ Página 2 de 11 

 

DESARROLLO: 

 

1. Verificación del quórum y aprobación del orden del día. 

 
El Presidente solicitó a la Secretaria verificar el quórum, verificado éste, se procedió 
con la lectura del orden del día, y se sometió a consideración de los miembros del 
Consejo Académico. 
 
La Representante de los Docentes manifestó que la información relacionada con las 
novedades académicas la recibió el 23 de agosto del año en curso, a las 5:45 p.m. 
situación que es reiterativa, y le preocupa mucho, pues no tuvo tiempo de socializarla 
con los docentes para corroborar si éstas fueron o no concertadas con ellos. Al 
respecto, la Secretaria General informó que las novedades a las cargas académicas se 
recibieron en la dependencia a su cargo, el mismo 23 de agosto a las 5:10 p.m. y luego 
de expedir las copias respectivas, se procedió con su entrega a los diferentes 
miembros del Consejo Académico. El Vicerrector Académico por su parte comentó que 
las novedades fueron remitidas a la Vicerrectoría Académica por las diferentes 
Facultades a las 5:00 p.m. del mismo día. Razón por la cual sólo hasta dicha fecha pudo 
remitirlas a la Secretaría General. 
 
Posteriormente, los miembros del Consejo Académico aprobaron el orden del día 
propuesto incluyendo un punto, así: 6. Estudio y aval del proyecto de Acuerdo “Por 
medio del cual se establece el valor de la hora cátedra para los docentes que ofrezcan 
módulos en los diplomados, cursos, seminarios y conferencias en posgrados”, 
cambiando de allí en adelante la secuencia planteada. 
 

2. Reconocimiento del Representante de los Decanos. 
 
La Secretaria General informó que de conformidad con lo establecido en el artículo 24 
del Acuerdo 028 de 1994, un representante de los Decanos hace parte del Consejo 
Académico, razón por la cual ellos acordaron elegir como su Representante, al Decano 
de la Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas, Magíster en Administración, 
Wilson Cadrazco Parra, como consta en acta de fecha 2 de agosto de 2010.   
 

3. Estudio y aprobación de las actas No. 20, 21, 22, 23, y 24 de 2010. 
 
Acta No.20. 

Leída el Acta No.20 de 2010, y después de recomendar hacerle algunas correcciones 
de forma, los miembros del Consejo Académico la aprobaron. 
 
Acta No.21. 

Leída el Acta No.21 de 2010, y después de recomendar hacerle algunas correcciones 
de forma, los miembros del Consejo Académico la aprobaron. 
 
Acta No.22. 

Leída el Acta No.22 de 2010, y después de recomendar hacerle algunas correcciones 
de forma, los miembros del Consejo Académico la aprobaron. 
 
Acta No.23. 

Leída el Acta No.23 de 2010, y después de recomendar hacerle algunas correcciones 
de forma, los miembros del Consejo Académico la aprobaron. 
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Acta No.24. 

Leída el Acta No.24 de 2010, y después de recomendar hacerle algunas correcciones 
de forma, los miembros del Consejo Académico la aprobaron. 
 

4. Estudio y aprobación de novedades a las cargas académicas, período 02-
2010. 

 
Se lee oficio VAc-138 de fecha 23 de agosto de 2010, suscrito por el Vicerrector 
Académico, por medio del cual envía las novedades a las cargas académicas de los 
siguientes programas: Tecnología en Electrónica, Ingeniería Civil, Ingeniería Agrícola, 
Ingeniería Agroindustrial, Biología, Matemáticas y Física, Educación y Ciencias, 
Medicina y Administración de Empresas. 
     
 FACULTAD DE INGENIERÍA. 
 Programa de Tecnología en Electrónica. 

 
Se presentaron las novedades a las cargas académicas del programa de Tecnología en 
Electrónica. Se adjunta documento. (Anexo 1). El Consejo Académico aprobó las 
novedades a la carga académica de los docentes ocasionales: Tulio César Bohórquez 
Assia y Yunny Marleth Flórez Pérez, como se refleja en el documento adjunto. (Anexo 
2).  
 
 Programa de Ingeniería Civil. 

 
Se presentaron las novedades a las cargas académicas del programa de Ingeniería 
Civil. Se adjunta documento. (Anexo 3). El Consejo Académico aprobó las novedades a 
las cargas académicas de los docentes ocasionales: Gastón Ballut Dajud y David 
Eduardo Díaz,  y de los docentes catedráticos: Alex José Bracamonte Miranda, Orlando 
Arroyo Amell, Jorge Cerra Urda y Domingo Guerra, con las correcciones que se reflejan 
en el documento adjunto. (Anexo 4).  
 
Las novedades a las cargas académicas del docente de planta: Guillermo Enrique 
Gutiérrez Ribón y de la docente ocasional: María Cecilia Monroy Pineda no fueron 
aprobadas, debido a que el docente Gutiérrez Ribón  no asumirá la coordinación de la 
maestría en Ciencias Ambientales SUE Caribe, y la docente Monroy Pineda no tiene el 
perfil requerido para dirigir la asignatura, Laboratorio de Materiales de la 
Construcción.  

 
 Programa de Ingeniería Agrícola. 

 
Se presentaron las novedades a las cargas académicas del Programa de Ingeniería 
Agrícola. Se adjunta documento. (Anexo 5). El Consejo Académico aprobó las 
novedades a las cargas académicas de los docentes de planta: José Arroyo Andrade e 
Ismael Segundo Sandoval Assia, de los docentes ocasionales: Luis José Cerpa Reyes, 
Luis Alfredo Díaz Peralta, Alberto Tatis Montes y Vicente Vergara Flórez,  y de los 
docentes catedráticos: Jorge Eliecer Mercado Montaño y Erlith Yohanna López 
Rodríguez, con las correcciones que se reflejan en el documento adjunto. (Anexo 6).  
 
La novedad  a la carga académica del docente catedrático: Antonio Tovar Ortega,  no 
se aprobó porque no se cumple con la directriz dada por el Consejo Académico en el 
sentido que cuando se trate de funcionarios de planta de la Universidad se les debe 
asignar máximo 4 horas.  
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 Programa de Ingeniería Agroindustrial. 

 
Se presentaron las novedades a las cargas académicas del Programa de Ingeniería 
Agroindustrial. Se adjunta documento. (Anexo 7). El Consejo Académico aprobó las 
novedades a las cargas académicas de los docentes catedráticos: Emiro Alexis López 
Acosta, Fabián Ortega Quintana y Carlos Gómez Santis, con las correcciones que se 
reflejan en el documento adjunto. (Anexo 8).  
 
 FACULTAD DE EDUCACIÓN Y CIENCIAS. 
 Programa de Biología. 

 
Se presentaron las novedades a las cargas académicas del programa de Biología. Se 
adjunta documento. (Anexo 9). El Consejo Académico aprobó las novedades a las 
cargas académicas de los docentes de planta: Juan Manuel Díaz Soto y Pedro Blanco 
Tuirán, de los docentes ocasionales: Eydyliana Month Juris, John Víctor Vidal Urango, 
Aydé Sofía Muñoz Núñez, Elihu Paternina Villarreal, Annais Castelar Martínez, Yeison 
Alfonso Arrieta Urango, Johana Rojas Sierra, Alcides Sampedro Marín y Deivys Álvarez 
García, y de los docentes catedráticos: Mario Maestre Herazo, Dilia Galván Borja, 
Alejandro Zamora Guzmán y Albeiro Pérez Doria, como se refleja en el documento 
adjunto. (Anexo 10).  
 
A las 9:45 a.m., la Representante de los Docentes se ausentó de la sesión. 
 
 Departamento de Matemáticas y Física. 

 
Se presentaron las novedades del Departamento de Matemáticas y Física. Se adjunta 
documento. (Anexo 11). El Consejo Académico aprobó las novedades a las cargas 
académicas de los docentes ocasionales: Rafael Corena Salazar y Carlos Echeverría 
Pérez y de los docentes catedráticos: Germán José Bertel Palencia y Sara Rodríguez 
Rueda, con las correcciones que se reflejan en el documento adjunto. (Anexo 12).  
 
 Departamento  de Educación y Humanidades. 

 
Se presentaron las novedades del Departamento de Educación y Humanidades. Se 
adjunta documento. (Anexo 13). El Consejo Académico aprobó las novedades de las 
cargas académicas de los docentes catedráticos: Edgar Mauricio Feres Santander, 
Tania Martínez Medrano, Néstor Amaury Paéz López y Atilano Medrano Suárez, como 
se muestra en el documento adjunto. (Anexo 14).  
 
 FACULTAD DE CIENCIAS DE LA SALUD. 
 Programa de Medicina. 

 
Se presentaron las novedades a las cargas académicas del programa de Medicina. Se 
adjunta documento. (Anexo 15). El Consejo Académico aprobó las novedades a las 
cargas académicas de la docente ocasional: Rina Martínez Cardeño, y de los docentes 
catedráticos: Álvaro Fortich Revollo y Wilson Uribe Mantilla, con las correcciones que 
se observan en el documento adjunto. (Anexo 16).  
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 Programa de Enfermería 
 
Se lee comunicación recibida el 13 de agosto de 2010, suscrita por la Decana (e) de la 
Facultad de Ciencias de la Salud, por medio de la cual  manifiesta que “Mediante oficio 
del Consejo de Facultad, fechado 23 de julio de 2010, se envío la novedad de carga 
académica del Departamento de Enfermería, en el que se incluyó la recomendación de 
la dedicación exclusiva de la docente Gloria Villarreal por dirección de dos trabajos de 
investigación. En la aprobación de dicha novedad, esta recomendación no fue 
atendida, por lo que les reitero la solicitud teniendo en cuenta que el Acuerdo 09 de 
1989, en nada se ha modificado respecto a la dirección de trabajos de grado tipo 
investigación”.  El Consejo Académico, teniendo en cuenta que el Acuerdo 01 de 2010 -
Reglamento Estudiantil- contempla la reglamentación de las diferentes modalidades 
de trabajo de grado, y como hasta la fecha, no ha reglamentado el formato en el cual se 
debe presentar, tanto la propuesta como el informe final, consideró que ningún 
Consejo de Facultad tiene competencia para aprobar proyectos de trabajos de grado 
en las modalidades de trabajo de investigación, monografía, proyectos productivos 
y/o proyectos de optimización, hasta tanto se cuente con un formato único para toda 
la Universidad.  
 
 FACULTAD DE CIENCIAS ECONÓMICAS Y ADMINISTRATIVAS. 
 Programa de Administración de Empresas. 

 
Se presentaron las novedades del Programa de Administración de Empresas. Se 
adjunta documento. (Anexo 17). El Consejo Académico aprobó las novedades a las 
cargas académicas de los docentes catedráticos: Heberto Salas Quintana, Eibys 
Patricia Rivero López, Harold Gándara Molino, Henry Torres Mendoza, Carlos Joaquín 
Montes García, Milton del Cristo Dorado Montes, Mariana Paternina Navarro, Osmer 
Javier Mercado Martínez y Juan Carlos Ramírez Martínez, como se refleja en el 
documento adjunto. (Anexo 18).  
 
La novedad  a la carga académica de la docente catedrática: Isabel Amalia Porto,  no se 
aprobó porque no se cumple con la directriz dada por el Consejo Académico en el 
sentido que cuando se trate de funcionarios de planta o vinculados por OPS a la 
Universidad se les debe asignar máximo 4 horas.  
 

5. Análisis de la situación presentada en la Plataforma Academusof con la 
alteración de notas. 

 
Se lee comunicación de fecha 17 de agosto de 2010, dirigida al Rector de la 
Universidad de Sucre, suscrita por el docente Silver Antonio Quintana, por medio de la 
cual informa de una presunta falta, debido a que  las notas de la asignatura Ecuaciones 
Diferenciales ofrecida por él en el primer semestre del presente año, de los 
estudiantes: Natalia María Arias Sierra, Sandy Margarita Moreno Vergara, Malena 
Pérez Díaz y Adalberto Mercado Peñate, no coinciden con las que reportó el día 9 de 
junio de 2010. Anexa hojas impresas. Se adjunta documento. (Anexo 19). 
 
Al respecto, el Rector manifestó que dio instrucciones a la Asesora Jurídica para que, 
con base en los hechos referidos, prepare una denuncia penal, con el fin de presentarla 
ante la Fiscalía General de la Nación. Igualmente, el Rector expresó que dio la 
instrucción a la Facultad de Ingeniería para que adelante el proceso disciplinario 
pertinente.  
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El Vicerrector Académico propuso solicitar a todos los docentes el reporte de las notas 
del período 01- 2010, con el fin de cruzar dicha información con la existente en la 
plataforma de la Universidad. El Consejo Académico avaló la recomendación  y decidió 
solicitar a los docentes, a través de los Jefes de Departamento, el reporte impreso de 
las notas del período 01 de 2010. Además, decidió que a partir de la fecha,  los 
docentes deben reportar, de manera impresa, las notas de las asignaturas. Igualmente, 
el Consejo Académico recomendó al Rector analizar la posibilidad de adquirir un 
servidor para la base de datos, con el fin de mejorar los procesos de inscripción, 
admisión, matrícula y reporte de notas en la Institución.  
 
Posteriormente, el Rector, en vista de que un número considerable de estudiantes 
antiguos han tenido algunos inconvenientes para tramitar su matrícula, propuso 
extender la fecha para que éstos puedan hacerlo. El Consejo Académico decidió 
extender la matrícula financiera de los estudiantes antiguos hasta el miércoles 25 de 
agosto de 2010, y de la matrícula académica hasta el viernes 27 de agosto de 2010, a 
las 6:00 p.m.  
 
Por otra parte, el Representante de los Decanos propuso gestionar recursos con 
empresas privadas para conseguir por lo menos el equivalente al 50% de lo que la 
Universidad recibe por concepto de matrículas, con el fin de hacerles un descuento a 
los estudiantes por este concepto. El Consejo Académico decidió delegar a la Jefe de la 
División de Bienestar Universitario y al Vicerrector Administrativo para que adelanten 
las gestiones pertinentes.  
 

6. Estudio y aval del proyecto de Acuerdo “Por medio del cual se establece el 
valor de la hora cátedra para los docentes que ofrezcan módulos en los 
diplomados, cursos, seminarios y conferencias en postgrados”. 

 
Se lee comunicación de fecha 20 de agosto de 2010, suscrita por la Jefe de la División 
de Recursos Humanos, por medio de la cual remite, para estudio y recomendación 
ante el Consejo Superior, el proyecto de Acuerdo “Por medio del cual se establece el 
valor de la hora cátedra para los docentes que ofrezcan módulos en los diplomados, 
cursos, seminarios y conferencias en postgrados”. Se adjunta documento. (Anexo 20).  
El Consejo Académico, luego del análisis pertinente, decidió avalar la propuesta y 
recomendó al Consejo Superior su aprobación, con las correcciones que se observan 
en el documento adjunto. (Anexo 21).   
 

7. Informe sobre la oferta de la Universidad de Sucre en los CERES de Chinú, 
Ovejas,  San Onofre y Coveñas. 

 
Se lee comunicación de fecha 30 de junio de 2010, suscrita por la Coordinadora del 
programa de Regencia en Farmacia, la Jefe del Departamento de Administración de 
Empresas, el Jefe del Departamento de Ingeniería Agroindustrial, la Directora (e) del 
Centro de Admisiones, Registro y Control Académico, el Jefe del Departamento de 
Ingeniería Civil y el Coordinador Operador de los CERES, por medio de la cual 
presentan un informe sobre la situación académica- administrativa de los programas 
que oferta la Universidad de Sucre en los CERES de Chinú, Ovejas, San Onofre y 
Coveñas. Se adjunta documento. (Anexo 22). El Consejo Académico decidió aplazar el 
análisis de este punto para la próxima sesión, con el fin de que el Coordinador 
Operador de los CERES presente dicho informe.  
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8. Estudio y decisión del calendario académico de la tercera cohorte de la 
Especialización en Gestión de la Promoción y Prevención en Salud. 

 
Se lee comunicación recibida el 11 de agosto de 2010, suscrita por la Decana de la 
Facultad de Ciencias de la Salud y por el Director del Centro de Admisiones, Registro y 
Control Académico, por medio de la cual recomiendan la aprobación del calendario 
académico para la tercera cohorte de la especialización en Gestión de la Promoción y 
Prevención en Salud que se relaciona a continuación: 
 
Período 02 de 2010: I semestre. 

 Inscripciones: hasta el viernes 27 de agosto de 2010. 
 Entrevistas: hasta el viernes 27 de agosto de 2010. 
 Publicación de lista de admitidos: viernes 3 de septiembre de 2010. 
 Período de matrícula: hasta el viernes 17 de septiembre de 2010. 
 Inducción: Jueves 23 de septiembre de 2010. 
 Iniciación de clases: viernes 24 de septiembre de 2010. 
 Suspensión de clases: sábado 18 de diciembre de 2010. 
 Reinicio de clases: viernes 28 de enero de 2011. 
 Finalización de clases: 5 de marzo de 2011. 

 
Período 01 de 2011: II semestre. 

 Período de matrículas: del martes 5 al viernes 29 de abril de 2011. 
 Iniciación de clases: viernes 6 de mayo de 2011. 
 Finalización de clases: sábado 24 de septiembre de 2011. El Consejo Académico 

decidió aprobar el calendario propuesto.  
 

9. Estudio y aval del proyecto de Acuerdo: “Por medio del cual se modifica la 
denominación del programa de Licenciatura en Matemáticas con Énfasis en 
Educación por el de Licenciatura en Matemáticas”. 

 
Se lee comunicación de fecha 20 de agosto de 2010, suscrita por el Coordinador de 
Autoevaluación y Acreditación, por medio de la cual manifiesta que con fundamento 
en las disposiciones legales emanadas del Ministerio de Educación Superior, con fecha 
posterior a la radicación de la renovación del programa de Licenciatura en 
Matemáticas con Énfasis en Educación, remite para el análisis el proyecto de Acuerdo: 
“Por medio del cual se modifica la denominación del programa de Licenciatura en 
Matemáticas con Énfasis en Educación por el de Licenciatura en Matemáticas”. Aduce 
que esta propuesta tiene como soporte legal el Decreto 1295 del 20 de abril de 2010, 
por medio del cual se reglamenta la Ley 1188 de 2008 que regula el Registro 
Calificado de programas de Educación Superior, y la Resolución 5443 de 30 de junio 
de 2010, por la cual se definen las características específicas de calidad de los 
programas de formación profesional en educación, en el marco de las condiciones de 
calidad, que revoca la Resolución 1036 de 2004, vigente a la fecha de la radicación de 
renovación del programa de Licenciatura en Matemáticas con Énfasis en Educación 
Básica. Se adjunta documento.  (Anexo 23). El Consejo Académico, luego de analizar 
la propuesta presentada, decidió avalarla y recomendó al Consejo Superior su 
aprobación, con las correcciones que se muestran en el documento anexo. (Anexo 
24). 
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10. Estudio y decisión del proyecto de Resolución: “Por medio de la cual se 
reglamentan los Semilleros de Investigación en la Universidad de Sucre”. 

 
La Secretaria General informó que en la sesión del 26 y 27 de mayo de 2010, se leyó el 

oficio CCI-048, recibido el 24 de mayo de 2010, suscrito por la Secretaria del Comité 

Central de Investigación, por medio del cual manifiesta que ese organismo atendiendo 

la solicitud formulada por el Consejo Académico, efectúo los ajustes a la propuesta de 

reglamentación de semilleros en el título IV de la misma. El Consejo Académico 

decidió aplazar el estudio de la solicitud para la próxima sesión.  

 

Posteriormente, en sesión del 3 y 4 de junio del año en curso, el Consejo Académico, 

teniendo en cuenta que requiere revisar la propuesta presentada, decidió aplazar su 

estudio. De igual forma, en sesión del 17, 21 y 23 de junio de 2010, el Consejo 

Académico aplazó la decisión. El Consejo Académico decidió conformar una comisión 

integrada por el Representante de los Directores de Programa y el Representante de 

los Decanos para que analicen el proyecto de resolución y presenten al Consejo 

Académico sus consideraciones al respecto.  

 
11.  Correspondencia. 

 
 Se lee comunicación de fecha 3 de agosto de 2010, suscrita por Edilberto José 
Roncallo Bayuelo, por medio de la cual solicita se le autorice reingreso al 
programa de Ingeniería Civil, debido a que no pudo realizar la solicitud dentro 
del término establecido para ello porque padecía quebrantos de salud que 
comenzaron en los primeros días del mes de mayo, por lo que fue incapacitado 
por 30 días, fecha que coincide con el tiempo en que se debía presentar la 
solicitud de reingreso. El Consejo Académico decidió aprobar la solicitud,  
condicionada a que el peticionario sólo tenga pendiente por matricular la 
asignatura trabajo de grado, lo cual debe ser verificado por el Departamento  de 
Ingeniería Civil.  
 

 Se lee comunicación de fecha 3 de agosto de 2010, suscrita por el Coordinador de 
la Oficina de Autoevaluación y Acreditación, por medio de la cual envía la 
propuesta de creación de nuevos programas, con base en la necesidad de que la 
Universidad se vincule a la convocatoria de articulación con la media y 
ampliación de cobertura. El Consejo Académico avaló la propuesta y decidió 
remitir copia de la misma a los Decanos para que adelanten los trámites 
pertinentes en las Facultades.  

 
 Se lee comunicación de fecha 4 de agosto de 2010, suscrita por Oswaldo Romero 
Álvarez y Milena A. Zabaleta Pérez, por medio de la cual solicitan se les otorgue la 
posibilidad de matricular un vez más el proyecto de grado. Afirman que hace 
tres años matricularon esta asignatura por última vez. Sin embargo, se les 
imposibilitó acceder al título de Administradores de Empresas por los 
compromisos de tipo laboral y familiar que no daban espera. El Consejo 
Académico decidió informar a los peticionarios que el Acuerdo No.01 de 2010 – 
Reglamento Estudiantil- no permite lo solicitado.   
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 La Secretaria General informó que en sesión del 8, 13 y 15 de julio de 2010, se 

leyó comunicación de fecha 16 de junio de 2010, suscrita por Mauricio Casas 

Escandón y otros estudiantes del programa de Tecnología de Regencia de 

Farmacia, por medio de la cual plantean una inconformidad por la forma como 

se han venido manejando las asignaturas o módulos complementarios en una 

segunda lengua en dicho programa. El Consejo Académico decidió solicitarle a la 

Coordinadora del mencionado programa un informe sobre ese particular.  Al 

respecto, se lee comunicación de fecha 2 de agosto de 2010, suscrita por la 

Coordinadora del Programa de Regencia de Farmacia, por medio de la cual 

presenta el informe relacionado solicitado. Aduce que con base en la Resolución 

No.49 de 2007 se programó para todo el curso un plan de transición, según lo 

establecido en el artículo transitorio de dicha Resolución, consistente en 

ofrecerles dos módulos en el período 01 de 2010, y posteriormente la 

realización de la prueba correspondiente.  Afirma, que la mayoría del grupo 

aprobó la asignatura y se graduaron en la ceremonia del 25 de junio de 2010, 

fecha en la cual también debían graduarse los peticionarios. Igualmente, informa 

que para obtener el título de Regentes en Farmacia, los solicitantes deben 

resolver su situación académica, pues el estudiante Mauricio Casas Escandón, 

tiene pendiente la asignatura de Biofísica del II semestre, la cual cursa por 

tercera vez, Vivian Romero Fúnez, tiene pendiente la asignatura Salud 

Comunitaria perteneciente del III semestre, que debe cursar por tercera vez,  y 

los jóvenes Melissa Peña y Juan Carlos Zuleta, son estudiantes del CERES 

Sampués. El Consejo Académico decidió comunicarles a los peticionarios que 

para graduarse como Regentes en Farmacia deben cumplir con todos los 

requerimientos académicos del programa que cursan.  

 
 Se lee oficio VAc- 117 de fecha 5 de agosto de 2010, suscrito por el Vicerrector 
Académico, por medio del cual presenta informe consolidado del proceso de 
matrícula a fecha 4 de agosto de 2010 de los estudiantes antiguos-segundo 
período académico de 2010. Con base en lo reflejado en el informe, solicita  al 
Consejo Académico coadyuven a evitar en el futuro situaciones similares 
recomendando los correctivos necesarios para mejorar los procesos académico-
administrativos relacionados con las matrículas. El Consejo Académico dio por 
recibido el informe,  y delegó en una comisión integrada por el Representante de 
los Estudiantes y el Representantes de los Directores de programa para la 
elaboración de un proyecto de Acuerdo que modifique los términos establecidos 
en el Acuerdo 01 de 2010 -Reglamento Estudiantil- para la elaboración del 
calendario académico.  

 
 Se lee comunicación de fecha 6 de agosto de 2010, suscrita por el Decano de la 
Facultad de Ciencias Económicas y Administrativas, por medio de la cual remite 
copia de la Resolución 036 de fecha 3 de agosto de 2010 “Por la cual se da por 
finalizada una investigación disciplinaria a un estudiante de Administración de 
Empresas”.  El Consejo Académico la dio por recibida.  

 
 Se lee comunicación de fecha 10 de agosto de 2010, suscrita por Ernesto Javier 
González Pizarro, por medio de la cual  manifiesta que cursó y reprobó cuatro 
veces la asignatura de física I. Aduce que desea que se le colabore en su caso, 
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pues desea retomar sus estudios universitarios. El Consejo Académico decidió 
remitir copia de la comunicación al Jefe del Departamento de Ingeniería Civil 
para su revisión e informe.  

 
 Se lee comunicación recibida el 11 de agosto de 2010, suscrita por la 
Subdirectora de Inspección y Vigilancia del Ministerio de Educación Superior, por 
medio de la cual  presenta algunas observaciones al articulado del Acuerdo 01 de 
2010. El Consejo Académico decidió delegar en una comisión integrada por: el 
Representante de los Decanos, el Representante de los Estudiantes, la Secretaria 
General y el Vicerrector Administrativo para que revisen las observaciones 
planteadas y presenten una propuesta al respecto.  

 
 Se lee comunicación recibida el 12 de agosto de 2010, suscrita por el docente 
Vicente Vergara Flórez, por medio de la cual  presenta sus consideraciones frente 
a la asignación de su carga académica. El Consejo Académico la dio por recibida.  

 
 Se lee copia de la comunicación recibida el 17 de agosto de 2010, dirigida al 
Rector de la Universidad de Sucre, suscrita por Juan Carlos Ríos Álvarez, 
estudiante del programa de Administración de Empresas, por medio de la cual  
solicita la exoneración del pago de los derechos académicos para cursar el 
diplomado de Gestión de Recursos Humanos por Competencias. El Consejo 
Académico decidió solicitar concepto al Asesor Jurídico, con el fin de que la 
Universidad pueda establecer una política para apoyar este tipo de 
capacitaciones.  

 
 Se lee comunicación recibida el 19 de agosto de 2010, suscrita por Dairo José 
Sierra Martínez, por medio de la cual solicita se le autorice la matrícula para el 
programa de Regencia en Farmacia, pues sólo hasta el día 13 de agosto de 2010 
pudo conseguir el dinero y hacer la consignación en el banco para poder solicitar 
la financiación del IV semestre de dicho programa. El Consejo Académico decidió 
autorizar la matrícula solicitada.  

 
 Se lee copia del oficio DRA-09 recibido el 20 de agosto de 2010, suscrito por el 
Director del Centro de Admisiones, Registro y Control Académico, por medio del 
cual da respuesta al derecho de petición presentado por Julio Álvarez Month 
relacionado con la solicitud de autorización de matrícula académica en el 
programa de Ingeniería Agroindustrial. El Consejo Académico lo dio por 
recibido.  

 
 Se lee comunicación recibida el 20 de agosto de 2010, suscrita por Ana Alemán 
Tobón, por medio de la cual solicita se le autorice la matrícula académica en el 
programa de Fonoaudiología, debido a que no pudo adelantar el trámite dentro 
del término establecido para ello. El Consejo Académico decidió autorizar la 
matrícula solicitada.  

 
 Se lee comunicación recibida el 20 de agosto de 2010, suscrita por Rosa Eugenia 
García González, por medio de la cual manifiesta que está adelantando estudios 
en el programa de Regencia en Farmacia y canceló oportunamente su matrícula 
financiera, pero no ha sido posible realizar la matrícula académica porque el 
sistema no se lo permite. Aduce que se dirigió en varias oportunidades al Centro 
de Admisiones, Registro y Control Académico sin que se le diera una solución 
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efectiva. Solicita autorización de su matrícula. El Consejo Académico decidió 
autorizar la matrícula solicitada.  

 
12. Proposiciones y varios. 

 
 El Rector informó que el docente de planta del programa de Zootecnia, Donicer 
Montes Vergara, ha sido víctima de unas amenazas. Razón por la cual presentó la 
denuncia formal ante la Fiscalía General de la Nación. Informa que el docente  ha 
recibido varios mensajes de texto a través de su teléfono celular, los que hacen 
alusión al desarrollo de las asignaturas Genética General y Mejoramiento Animal 
que éste dirige. El Consejo Académico decidió expedir un comunicado a la 
opinión pública en donde rechaza las amenazas en contra del docente de planta, 
adscrito al departamento de Zootecnia, Donicer Montes Vergara, al considerar 
que éstos no son los canales para dirimir las diferencias que se presenten entre 
los miembros de la comunidad universitaria. 
 
Así mismo, repudió la intimidación hecha, pues se trata de un acto deplorable y 
censurable que no se debe admitir en nuestra Alma Mater.  

 
 El Representante de los Estudiantes propuso reglamentar la monografía como 
modalidad de trabajo de grado. El Consejo Académico decidió analizar, en  la 
próxima sesión, las propuestas de los formatos para aprobar los proyectos de 
trabajos de grado en las modalidades de trabajo de investigación, monografía, 
proyectos productivos y/o proyectos de optimización, con el fin de que en la 
Universidad exista un formato único para ello.  

 
A las 6:05 p.m. se dio por terminada la sesión. 
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